

Réponse à l'interpellation de Monsieur Grégory BENVÉGNA

**Objet : Quel avenir pour le Torè ?**

Monsieur le Conseiller,

J'ai rencontré il y a quelques jours deux représentants de l'Association Générale des Etudiants Liégeois, pour les questions liées à la Sécurité à la Saint-Nicolas.

Dans les points divers ils ont abordé une question qui était fort importante à leurs yeux, c'est-à-dire l'impossibilité de désormais passer devant le Torè du côté du boulevard et s'adonner au culte habituel relatif à ses attributs.

Nous avons abordé le dossier de la salle de guindaille, la sécurité, l'alcool, la prévention mais il fallait, je l'ai compris, une réponse pour le Torè

Ils m'ont demandé officiellement de déplacer la statue du Torè de l'autre côté des terrasses, du côté du Boulevard Frère Orban afin que le cortège de la Saint Toré puisse continuer à passer et s'arrêter devant la statue.

Ils ont fait référence à un précédent historique, je leur ai demandé de bien vouloir me documenter à cet égard.

Je suis à priori favorable à leur proposition. Puisque si on n'y répond pas, ils vont se mettre en danger en s'y arrêtant quand même sur le trajet du tram.

Puisqu'il s'agit d'un élément patrimonial cher au cœur de toutes les Liégeoises et de tous les Liégeois, mais aussi cher au département du patrimoine, un tel déplacement dans l'espace public ne peut

s'envisager sans l'accord de tous les services concernés. Je vais donc leur demander d'étudier le dossier et sa faisabilité étant entendu que nous avons quelques mois pour organiser le déplacement